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Чтобы дети легче переносили пре-
бывание в больнице, партийцы собра-
ли игрушки и канцелярские товары, 
которые передали главврачу детской 
областной клинической больницы.

- Храбрость нужна всем и всегда. 
Особенно детям, которым приходится 
переносят различные процедуры. Жаль, 
что мы не увидели радость в их глазах, 
но уверены, что она будет, как и скорое 
выздоровление. Потому что иначе у хра-
брых не бывает! - отметил депутат Бел-
городского городского Совета Сергей 
Наумов.

К акции присоединились и сторонники 
партии, а также коллективы детских са-
дов №№ 89, 17 и 74 г. Белгорода.

- Содержимое этих коробок поможет 
маленьким посетителям больницы за-
быть о нахождении там и, несомненно, 
улучшат настроение. Спасибо сотруд-
никам, родителям образовательных уч-
реждений, которые с большим удоволь-
ствием приняли участие в этом добром 
деле! - поблагодарила депутат Татьяна 
Качалова. ФОТО СО СТРАНИЦЫ ТАТЬЯНЫ КАЧАЛОВОЙ 

«ВКОНТАКТЕ»

Постоянная профильная комиссия 
горсовета и депутатский корпус прово-
дят эту работу для обеспечения мак-
симально эффективного расходования 
средств.

По состоянию на 1 октября в город-
скую казну поступило 11,5 млрд рублей, 
что составляет 68,0 % к утверждённому 
годовому плану. Расходы бюджета со-
ставили 12,5 млрд рублей или 70,2 % к 
плановому объёму. В отраслевой струк-
туре расходов наибольший удельный 
вес занимают расходы на: образование - 
49,2 %, социальную политику - 16,4 %, 
национальную экономику - 12,9 %, жи-
лищно-коммунальное хозяйство - 9,7 %. 
В целом обеспечено своевременное 
финансирование расходов, связанных с 
работой казённых учреждений и предо-
ставлением субсидий бюджетным и ав-
тономным учреждениям города на фи-
нансовое обеспечение муниципального 

задания. Также своевременно и в пол-
ном объёме выполнены обязательства 
социального характера, отсутствует 
кредиторская задолженность и задол-
женность по выплате заработной платы 
работникам муниципальных учреждений 
города. Финансовые итоги уходящего 
года будут подведены в первом кварта-
ле 2024 года.

Городской Совет утвердил предло-
женную мэрией стратегию социально-
экономического развития города Белго-
рода на период до 2030 года. Депутат 
Олег Головченко заострил внимание 
на теме демографии и развитии здраво-
охранения в центре региона.

- Проблема действительно есть. На 
сегодняшний день к полномочиям ор-
ганов местного самоуправления отно-
сится только общественное здоровье. 
К примеру, вовлечение белгородцев 
в ЗОЖ, строительство спортивной ин-

фраструктуры, обеспечение активного 
досуга и проведение спортивных меро-
приятий для горожан и так далее. Со-
вместно с мэрией решили организовать 
встречу с представителями министер-
ства здравоохранения Белгородской 
области для конструктивного диалога 
и взаимодействия в решении, скажем 
прямо, нелёгких задач по улучшению 
демографии в Белгороде и повышению 
качества и  доступности медицинского 
обслуживания. Стратегия - это вектор, 
который раскрывает основные долго-
срочные цели, ориентиры развития го-
рода на длительный период времени. 
На её основании будут разрабатываться 
муниципальные программы, где план по 
каждому направлению будет конкрети-
зирован. Так что основной блок работы 
ещё впереди, - подытожил председа-
тель Белгородского городского Совета 
Вадим Радченко.

В Белгороде увековечат память ещё 
троих участников СВО. Решения приня-
ты единогласно. Наши земляки погибли 
при выполнении боевых задач и награж-
дены орденами Мужества посмертно. 
Мемориальные доски планируют раз-
местить на фасадах образовательных 
учреждений города: в память о Данииле 
Дмитриевиче Мелешкове - на фасаде 
гимназии № 2; о Романе Анатольеви-

че Попове - на фасаде школы № 45 
рядом с местом памяти Дмитрия Алек-
сеевича Бекетова; о Анатолии Васи-
льевиче Берестовом - на фасаде гим-
назии № 3.

Изготовление и установка мемори-
альных досок предусмотрены за счёт 
городского бюджета. Эскизы представ-
лены управлением культуры мэрии.

Двум общественным организациям 
предоставлены городские помещения. 
Автономная некоммерческая организа-
ция «Лаборатория изучения средневе-
ковой истории «Хранители» продолжит 
бесплатно использовать помещение 
по адресу: ул. Князя Трубецкого, 52. 
Там расположены производственная 
мастерская и спортивный зал для прак-
тического изучения приёмов фехтования 
на различных моделях средневекового 
оружия, а также контактный музей во-
енного дела. Об этом проекте рассказа-
ла представитель организации Инесса 
Максимова.

Белгородской региональной обще-
ственной организации развития моло-
дёжных инициатив «Путь в будущее» 
продлили возможность использовать 
помещение на проспекте Славы, 68 
пока только на год. С осени 2022 года 
волонтёры используют его для хране-
ния и выдачи гуманитарной помощи, а 
также консультации людей, попавших 
в сложную жизненную ситуацию. Далее 
рассматривать вопрос о продлении ис-
пользования помещения депутаты будут 
с учётом оперативной обстановки и обо-
снованной необходимости.

С начала СВО волонтëрским орга-
низациям было предоставлено в поль-
зование на бесплатной основе порядка 
десяти городских помещений. Предсе-
датель Белгородского городского Со-
вета  Вадим Радченко предложил про-
фильной комиссии ближе ознакомиться 
с  деятельностью волонтёрских органи-
заций, которым были выделены поме-
щения, и в случае необходимости под-
держать их. 

Всего на третьей сессии депутаты 
рассмотрели 21 вопрос. Со всеми ре-
шениями можно ознакомиться на сайте 
Белгородского городского Совета в раз-
деле «Документы».
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 ■ СессияВадим Радченко:
«Ежеквартально анализируем исполнение бюджета»

Торжественная церемония награжде-
ния прошла в малом зале Белгородской 
государственной филармонии.

Женщин приветствовали первый за-
меститель председателя Белгородской 
областной Думы, председатель регио-
нального отделения «Союза женщин 
России» Любовь Киреева, представите-
ли администрации города, председатель 
горсовета Вадим Радченко.

- Дорогие женщины, уважаемые 
мамы! Ещё раз поздравляю вас с про-
шедшим праздником - Днём матери и, 
конечно, наградой. Я уверен, что самая 
лучшая награда всегда - это ваши дети. 
Считаю, вы - главное достояние нашего 
города, потому что вы воспитываете де-
тей. Мы можем строить детские площад-
ки, ремонтировать дороги,  поднимать 
производство, но для кого мы это всё де-
лаем? Мы это всё делаем для будущих 
поколений, иначе наша жизнь не имеет 
смысла. Спасибо вам за труд. Я желаю 
вам счастья, благополучия, здоровья и 
всем нам - мирного неба над головой, - 
сказал Вадим Радченко.

Сейчас в Белгороде проживает 2751 
многодетная семья, в них воспитывается 
8708 детей.
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Многодетным мамам 
вручили награды

 ■ По заслугам

 ► Почётным знаком Белгородской области «Материнская 
слава» III степени отмечена 21 жительница города. Его 
присваивают мамам, у которых в семье трое детей.

Больше не болеть 
и не бояться

 ■ Акция

 ► Партия «Единая Россия» запустила традиционную акцию 
«Коробка храбрости» для поддержки маленьких пациентов 
больниц. К ней присоединились и белгородские депутаты.

 ► Комитетом финансов 
и бюджетных отношений 
администрации Белгорода 
подведены итоги 
исполнения городского 
бюджета за 9 месяцев 
2023 года. Депутаты 
Белгорода на ноябрьской 
сессии приняли отчёт 
к сведению.


